



Familienministerin Sophie Karmasin, Schulvereinsvorsteher Wolfgang Saliger und Holztechnikschülerin Catharina Wanner (v. l.).

## Mehr Mädchen im Werkschulheim

Es sei ihr ein Herzensanliegen, „dass sich Mädchen früh für technische Berufe begeistern und so in Zukunftsbranchen Fuß fassen können“, erklärte Familienministerin Sophie Karmasin kürzlich bei ihrem Besuch im Werkschulheim Felbertal. Sie sei erfreut, dass die Zahl der Schülerinnen hier in den vergangenen Jahren laufend

gestiegen sei. Derzeit sind bereits 20% der 339 Schüler Mädchen, informierte Schulvereinsobmann Wolfgang Saliger. Die Schule bietet eine AHS-Matura und einen Handwerksabschluss. In der letzten Schulstufe können die Schüler den Meisterbrief über die WK Salzburg erwerben, erklärte Direktor Heinz Edenhofner.